



COMMUNIQUÉ

Annulation des sélections 2021

Paris, le 27 Novembre 2020.

Chers candidats, chers passionnés,

Comme vous le savez, depuis un an, la pandémie de **COVID-19** perturbe nos vies. Nos interactions sociales sont strictement limitées, nos déplacements aussi. L'aéronautique est par conséquent un des secteurs les plus durement touchés par la crise sanitaire, les compagnies et les entreprises du secteur se battent pour survivre et nous espérons tous une sortie de crise au plus tôt.

Aéronautique, interactions sociales et déplacements sont les trois notions qui définissent le mieux l'Échange International des Cadets de l'Air. Vous comprenez ainsi toutes les difficultés que nous avons enduré cette année. Lourde a été la décision d'annuler l'édition 2020 de cet échange qui perdurait depuis 1946 sans discontinuer. Cette décision est survenue quelques semaines à peine après l'annonce des résultats des sélections de février 2020. Cette promotion sera donc celle qui participera à l'Échange 2021.

De ce fait, de nouvelles mesures s'imposent à nous dont la plus importante est **l'annulation des sélections de février 2021** puisque la promotion est déjà formée, et ce même si certains Cadets sélectionnés venaient à ne plus être disponibles à l'été 2021. En effet, nous choisissons de conserver un groupe de la plus petite taille possible dans le but de faciliter le respect des protocoles sanitaires en vigueur.

Afin de ne pas pénaliser les éventuels candidats qui auraient atteint la limite d'âge en 2021, **des mesures dérogatoires exceptionnelles** seront mises en place en 2022.

Soyez assurés, chers candidats et chers passionnés, de toute notre **motivation** pour faire perdurer l'Échange International des Cadets de l'Air, ses valeurs et sa richesse.

L'ensemble de la commission reste à votre disposition pour répondre à vos questions par mail ou sur les réseaux sociaux.

Anthony VILLEVIEILLE
Président

Valentin GASC
Vice-président

Et l'ensemble des membres de la commission Cadets de l'Air.

